

CALATRAVA - Valdepeñas

Martínez Guijarro presentó el proyecto ambiental del sellado del vertedero

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, y el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, presentaron el proyecto del sellado del vertedero de la localidad, que ha contado con un presupuesto de ejecución de 1,8 millones de euros.

Martínez Guijarro explicó que éste era el paso definitivo para la implantación del Plan de Gestión de Residuos Sólidos Urbanos en el municipio que empezó con la construcción de las plantas de tratamiento, seguida de la planta de transferencia y, por último, el sellado del vertedero. El vertedero de Valdepeñas tiene una superficie de casi 10 hectáreas y una capacidad de 750.000 toneladas.

Las obras que comenzaron en 2005 han consistido en el acondicionamiento del terreno, evacuación de aguas pluviales, la recogida y eliminación de lixiviados, impermeabilización, desgasificación para lo cual se han realizado 40 pozos y, por último, su revegetación en la zona.

El responsable de Medio Ambiente y Desarrollo Rural explicó que "las obras están totalmente terminadas y se pone a disposición del Ayuntamiento y del Consorcio Provincial de Residuos Sólidos Urbanos".

DESCONTAMINACIÓN DE NEUMÁTICOS

Por otra parte el consejero, que



Foto: Carmen Pavón
El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, junto al alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, visitaron una parcela del municipio contaminada por restos de neumáticos.

estuvo acompañado por el director general de Planificación y Gestión Ambiental, Mariano Martínez, la delegada provincial de la Consejería, Inés Alba, y el presidente del Consorcio provincial de RSU, Manuel Martínez, presentó la otra importante actuación medioambiental que se ha realizado en el municipio y ha supuesto la retirada de 8.000 toneladas de neumáticos que estaban en una parcela cerca del núcleo de población.

"Era un peligro medioambiental y un riesgo para la propia salud y la seguridad de la población", así tras un proceso judicial por el cual se condena a la empresa, la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural ha acometido la extracción de los neumáticos, "2.000 toneladas más de

las que dijo el empresario y que han sido correctamente tratados por gestores autorizados de todo el país", indicó Martínez Guijarro.

Por su parte, el alcalde Jesús Martín aseguró que "hoy es un buen día para Valdepeñas" con la presentación de ambos proyectos ya finalizados y que han supuesto una inversión superior a 3,5 millones de euros.

"Ya no tenemos vertedero, ya no tenemos neumáticos y ambos problemas no han sido fáciles solucionar, por eso agradezco al Gobierno de José María Barreda y al consejero que hayan atendido esta necesidad para contribuir al futuro de nuestros hijos quitando los cubos de basura que ha dejado nuestra generación", manifestó el primer edil.

Reconocimiento a la Indicación Geográfica Protegida "Pan de Cruz de Ciudad Real"

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la Orden de la Consejería de Agricultura por la que se concede protección transitoria a la Indicación Geográfica Protegida (IGP) "Pan de Cruz de Ciudad Real", con lo que ya son 35 las figuras de calidad existentes en la Comunidad Autónoma.

El producto se define como el pan formado por una pieza compacta y densa, de trigo candeal, bregado de miga consistente y blanca, en forma de hogaza abombada, con corteza lisa, en cuya cara anterior lleva dos profundos cortes perpendiculares en forma de cruz, de la que toma su nombre.

La miga tiene un aroma intenso a cereales y un sabor agradable, ligeramente dulce; la corteza es suave y crujiente y con sabor a cereal tostado. En condiciones

normales de conservación, el pan se mantiene apto para el consumo durante 6 ó 7 días.

Según contempla el pliego de condiciones que debe cumplir este producto, su zona de elaboración abarca toda la provincia de Ciudad Real y su origen será avalado mediante sistemas de control, certificación y trazabilidad.

Únicamente podrá ser considerado "Pan de Cruz de Ciudad Real" el pan elaborado por industrias de panadería con instalaciones aptas y ubicadas dentro de la zona de producción definida, siguiendo el método tradicional de elaboración.

Las instalaciones, los medios y procedimientos de elaboración y sus productos serán sometidos al control realizado por una entidad de certificación, que vigilará, de acuerdo con la capacidad pro-

ductiva de las industrias de panadería, las cantidades de pan amparado por la IGP expedidas por cada firma.

El proceso de elaboración consta de las siguientes fases: amasado, refinado, pesado, formado, fermentación, cortado, echado al horno, cocción y sacado del horno.

El "Pan de Cruz de Ciudad Real" es originario de la comarca de Calatrava, desde donde se fue extendiendo al resto de la provincia de Ciudad Real.

Elaborado desde hace siglos de forma artesanal, tuvo épocas de gran producción, cayendo posteriormente su consumo. No obstante, la notoriedad y fama de este pan ha hecho que en la actualidad se recupere su consumo, existiendo una gran demanda por parte de los consumidores.

LOS MONTES - Almadén

Adjudicado el equipamiento del Centro de Especialidades

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la adquisición de diversos equipos tecnológicos con destino al Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento de Almadén, por un importe global de 230.000 euros.

En concreto, esta nueva infraestructura sanitaria incorpora una mesa y lámpara de quirófano, en la que se podrán realizar pequeñas intervenciones quirúrgicas, y un esterilizador, con una inversión de 40.900 euros. De igual modo, el Gobierno de Castilla-La Mancha también ha adjudicado la compra de un ecocardiógrafo y de un ecógrafo, por 108.500 euros, además de equipos para la realización de exploraciones digestivas por un

montante de 68.500 euros.

Este equipamiento se suma al adjudicado meses atrás, que incluía un TAC multicorte, una sala de radiología digital y un ecógrafo doppler color, con un coste de 640.000 euros.

Con la puesta en marcha de estos equipos de diagnóstico por la imagen, las 20.000 personas que residen en los municipios del área de influencia del CEDT no tendrán que desplazarse al Hospital de Puertollano para someterse a estas exploraciones radiológicas.

Presupuestado en 4.427.000 euros, la nueva infraestructura se ubica en una parcela de la Avenida del Parque y cuenta con una superficie construida de 4.132,10 metros cuadrados.

LOS MONTES - Puertollano

Díaz-Salazar inauguró la tercera fase del Polígono "La Nava"



Foto: Cortes Tirado
El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, inauguró en Puertollano la tercera fase del polígono industrial "La Nava".

El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, aseguró en la inauguración del Polígono Industrial La Nava III en Puertollano, que la gestión de su departamento en los próximos cuatro años tendrá entre sus principales ejes de actuación lograr un crecimiento industrial de calidad.

En este sentido, Díaz-Salazar especificó que el objetivo es que este crecimiento sea no sólo cuantitativo, sino también cualitativo y se rija por la cultura del pacto como base de las políticas públicas.

El consejero recordó que Castilla-La Mancha dejará de pertenecer a las regiones que la Unión Europea tiene catalogadas como "objetivo 1" y por ello dejará de percibir buena parte de los fondos comunitarios que ahora recibe, por lo que aprove-

chó su visita a Puertollano para animar a los empresarios a que inviertan en innovación, diseño y nuevas tecnologías para ser competitivos y mejorar su cuenta de resultados.

Durante la inauguración del polígono industrial "Nava III" en Puertollano, José Manuel Díaz-Salazar solicitó el apoyo de los agentes sociales y económicos para apuntalar el crecimiento industrial al que hizo referencia, pero también significó la labor que desempeñan los ayuntamientos y sus alcaldes, como es el caso de la ciudad minera con Joaquín Hermoso a la cabeza.

Por su parte, el alcalde dijo que estos nuevos metros cuadrados de suelo industrial abren una puerta nueva al futuro y sirven para poner en marcha sueños e ilusiones de emprendedores, además de crear empleo para hombres y mujeres.